

CENS 188. Docente: Mariela Mondaca. Área: Historia y Geografía. 3°1°Electro mecánica. Guía N°6.
T noche. Directivo: Silvana Brozina.

Propuesta de Trabajo: Integración y relación de la temática dada.

Se ha visto la guía n° 5 temas de la unidad N°1 pero se considera necesario integrar los conocimientos impartidos hasta el momento para luego seguir avanzando,

Presidencias fundacionales. Generación del 80. Presidencias de Irigoyen. Acontecimientos mundiales.

Las presidencias fundacionales llamadas así a las presidencias de Mitre-Sarmiento y Avellaneda, presidentes que marcaron una ideología que los presidentes de la denominada generación del 80 continuaron.

La generación del 80, más allá de lo bueno que tuvo sus periodos, en lo político, estuvo marcado por el fraude electoral, donde los presidentes se designaban a dedo en algunas reuniones.

En 1890, se produjo el movimiento. Se puede decir en lo político, ideológico, del cual surgió una nueva fuerza política, la U.C.R. y con él aparece un nombre un hombre que marcará nuestra historia y a quien se le realizaría el primer golpe de estado. Hipólito Irigoyen.

De uno de los presidentes de la denominada generación del 80, surgió la ley electoral llamada la ley Sáenz Peña. Que estableció el voto de otra forma conocida.

Por lo tanto, al contar con una ley electoral, la U.C.R decide presentarse como una nueva fuerza política en elecciones, de 1916, ganando su primer periodo.

Allí tuvo que hacer frente a conflictos sociales-laborales, que lo marcaron ante la sociedad de una manera no muy positiva.

En su primer periodo, se produjo en Europa dos hechos importantes bélicos, como lo fue el estallido de la 1° guerra mundial y la revolución rusa.

Terminando su periodo, fue sucedido por Marcelo Torcuato de Alvear, también de la U.C.R quien a diferencia de su antecesor no tuvo mayores problemas y se transformó en una presidencia tranquila.

Terminado este periodo, nuevamente, Irigoyen, volvió a ser presidente, sin embargo es esta oportunidad no pudo finalizar el mismo. ya que fue víctima del primer golpe de estado, dando fin a su gobierno democrático,

Docente: Mariela Mondaca.

Objetivos:

Se espera que el alumno sea capaz de.

- Valorar la ideología de las residencias fundacionales.
- Reconocer las presidencias de la generación del 80.
- Identificar las diferencias de las presidencias radicales.

Actividades.

Con los conocimientos ya adquiridos responda.

- 1- Cuáles fueron los pilares de las presidencias fundacionales?
- 2- Elabore un cuadro con los periodos de las presidencias radicales.
- 3- Mencione motivos de :
 - Revolución rusa y 1° guerra mundial.
 - El año de cada conflicto citado y como finaliza cada una.
- 4- Realice un esquema de contenido con los conflictos más característicos de la 1° guerra mundial.
- 5- Quiénes realizaron el golpe de estado a Irigoyen? Cuando? Que causas?

Bibliografía.

Consulta de las guías anteriores.

Docente: Mariela Mondaca.

Directivo: Silvana Brozina.

